

Alte Drucke

**STATVTA || ORDINIS DOMVS || HOSPITALIS
HIERV=||SALEM. || [Letzte Seite:] AVSPICIIS AC IVSSV
REVERENDISS. D. || F. CLAVDII DELA SENGLE, || ET TOTIVS
...**

**La Sengle, Claude de
Romae, 1556**

NOMINA MAGISTRORVM Hospitalis.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150200

NOMINA MAGISTRORVM
Hospitalis.

- 1 GERARDVS. tum Hospitalis præfectus, cum à christianis Duce Godofredo Hierusalem capta est, Anno Domini M. D. LXXXXIX.
- 2 Raymondus de Podio.
- 3 Augerius de Balben.
- 4 Arnaldus de Comps.
- 5 Gilbertus Aßaly.
- 6 Castus.
- 7 Iobertus.
- 8 Rogerius de Molins.
- 9 Garnerius de Napoli Suriae.
- 10 Ermengardus Daps.
- 11 Gotfredus de Duyßon.
- 12 Alphonsus de Portugallia.
- 13 Gotfredus le Rat.
- 14 Guarinus de Monte acuto.
- 15 Gerinus.

- 16 Bertrandus de Comps.
- 17 Petrus de Villebride.
- 18 Gulielmus de Castelno.
- 19 Hugo Reuel.
- 20 Nicolaus Lorgue.
- 21 Ioannes de Villers.
- 22 Odo de Pinibus.
- 23 Gulielmus de Villaret.
- 24 Fulco de Villaret.
- 25 Mauricius de Pagnac uiuēt Fulcone de
Villareto à Conuentu electus.
- 26 Elionus de Villa noua.
- 27 Deodatus de Gozono.
- 28 Petrus de Corniliano.
- 29 Rogerius de Pinibus.
- 30 Remondus Berengarius.
- 31 Robertus de Tuly.
- 32 Ioannes Ferdinandus de Heredia.
- 33 Philibertus de Niliac.
- 34 Antonius Fluuianus.
- 35 Ioannes de Lastic.

- 36 Iacobus de Milly;
37 Petrus Remondus Zacoſta.
38 Ioannes Baptiſta de Vrſinis.
39 Petrus Daubuſſon.
40 Emericus Damboiſe.
41 Guido de Blanchefort.
42 Fabritius de Carreto.
43 Philippus de Villers Liſleadam.
44 Perinus de Ponte.
45 Deſiderius de Tolono ſancta Ialla.
46 Ioannes de Homedes.
47 CLAVDIVS DELA SENGLE.

